

Warga Palanro Mallusetasi Teriakkan Dokter Ulfah-MHG Harus Menang

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.CUWITAN.COM

Nov 22, 2024 - 15:21



BARRU- Warga meluapkan kegembiraannya di acara kampanye tatap muka calon Bupati Barru nomor urut 2 dokter Ulfah di Palanro, Kecamatan Mallusetasi Kamis (21/11/2024).

Dukungan nomor urut 2 bergemuruh. Musik "ok gas" mengiringi dukungan warga sambil joget dua jari bersama-sama. Hal itu berlangsung sebelum acara kampanye dimulai.

Mereka yang hadir yakni warga dan tokoh masyarakat, memadati acara kampanye tersebut. Didominasi kalangan ibu-ibu dan anak muda.

Mereka juga nampak begitu bersemangat mengikuti pertemuan tatap muka sekaligus kampanye terakhir dokter Ulfah-MHG di wilayah kecamatan Mallusettasi itu.

"Ini momennya nomor 2. Kami tidak mau lewatkan," kata salah seorang tokoh masyarakat Palanro, bapak Lanru.

"Dukungan harus kita tunjukkan untuk dokter Ulfah MHG. Harus menang," tegasnya.

Tak sampai di situ. Dokter Ulfah yang tiba bersama rombongan tim langsung dikerumuni warga di lokasi kampanye. Yel-yel nomor urut 2 terus disuarakan. Hal ini menambah semangat dokter Ulfah menyampaikan orasi.

"Alhamdulillah senang sekali rasanya bisa bertemu kampanye tatap muka dengan bapak ibu sekalian," ucap dokter Ulfah.

Mantan direktur RSUD Barru menyampaikan terkait program unggulan. Akan meningkatkan insentif bagi kader posyandu. Selain itu bantuan pertanian. Asuransi gagal panen dan ternak. Hingga perlindungan BPJS gratis untuk semua masyarakat Barru.

Orasi programnya pun disambut riuh tepuk tangan warga.

"Kami harap doa dan dukungannya, jangan lupa buktikan dukunganta dengan mencoblos nomor urut 2 dokter Ulfah-MHG di TPS nanti," ujarnya.

Sementara itu, Teguh Iswara Suardi turut menyampaikan niatnya untuk membantu masyarakat Barru.

Ketua tim pemenang dokter Ulfah-MHG yang juga merupakan anggota komisi V DPR RI itu berjanji akan memperjuangkan terkait pembangunan dan perhubungan.

Utamanya soal bantuan bedah rumah, pembangunan jalan hingga dan lampu jalan akan diperjuangkan di pusat untuk dibawa ke Barru.